

Abre dólar a la baja; se vende en \$13.50 (Reforma 03/11/11)

Abre dólar a la baja; se vende en \$13.50 (Reforma 03/11/11) El dólar cerró el martes en 13.72 pesos a la venta en Banamex. Foto: Archivo Los mercados se encuentran a la espera de señales en el ámbito internacional Última actualización: 10:35 hrs. Ernesto Sarabia Ciudad de México (3 noviembre 2011).- Aunque las señales de los sectores de servicios americano y chino son de menor fuerza, las presiones sobre Grecia han debilitado la posibilidad de un referéndum y la Reserva Federal ha dicho que prepara sus herramientas para apoyar a la economía, elementos que dan soporte a los mercados, de tal suerte que el peso mexicano avanza. Con este panorama, el dólar de Estados Unidos retrocede ante la moneda nacional 22 centavos. Según Banamex, el dólar menudeo cotiza en 12.95 a la compra y en 13.50 pesos a la venta. La divisa estadounidense se ofrece en 13.46 en las ventanillas de BBVA Bancomer, para perder 20 centavos, y se adquiere en 13.10. Con el mismo perfil, en el aeropuerto de la Ciudad de México, el billete verde se depreciaba 28 centavos, al venderse en 13.50 y recibirse en 12.60, revelan datos de Consultoría Internacional Banco. Así como ayer el Comité Federal de Mercado Abierto de la Reserva Federal fue protagonista, al dejar sin cambio su tasa de fondos federales, en un rango de 0.00-0.25 por ciento, y reiterar que está preparado para emplear sus herramientas para promover una recuperación económica más fuerte en un contexto de estabilidad de precios. Hoy fue el turno del Banco Central Europeo, ya con Mario Draghi como presidente de la institución, anunció una bajaba su tasa de interés de 1.50 a 1.25 por ciento para apoyar a la economía del viejo continente. Por lo que toca a la situación de la economía griega, los líderes de la Unión Europea han detenido la entrega de 8 mil millones de euros, recursos que forman parte del primer rescate financiero, como una forma de presión para evitar, a toda costa, la convocatoria a un referéndum del segundo salvamento aprobado la semana pasada. Las presiones sobre George Papandreou, Primer Ministro griego, han reducido las posibilidades del referéndum, al tiempo que se ha acrecentado la crisis política en el país heleno y los rumores sobre la eventual dimisión de Papandreou se han esparcido en los mercados financieros. Ahora habrá que esperar qué resoluciones se toman en la reunión de las 20 economías más importantes del mundo, una cumbre que comienza este jueves en Cannes, Francia, y donde uno de los temas será la situación en la golpeada nación helénica. Para los especialistas las fluctuaciones en los mercados se mantienen, pero la moneda mexicana avanza. Si bien estas noticias ayudan para una ligera recuperación del peso, el ambiente de volatilidad permanecerá en los próximos días, con el mercado aún atento a cualquier noticia proveniente de Grecia y de la reunión de los líderes del G20 que termina mañana, comentó Juan Carlos Alderete, analista de Banorte-Ixe. El peso tiene divergencias que dificultan una lectura clara para los próximos días, aunque se aproximan peligrosamente a una confirmación de debilidad para el peso que podría extender su objetivo a 13.80 o incluso 14.30 si no respeta dicha resistencia, según especialistas de Metanálisis.